

1. Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung sowie der Tagesordnung

Uli Wesolowski eröffnete die Sitzung pünktlich um 19.30 Uhr, begrüßte alle Teilnehmer und stellte die Beschlussfähigkeit fest

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung vom 08.03.2024

Das Protokoll der letzten Versammlung vom 28.03.2024 wurde einstimmig genehmigt

3. Bericht des Vorstands über das abgelaufene Jahr 2024 und Ausblick 2025

2. Vorsitzender Stephan

Stephan berichtete über die erfolgreiche Sanierung der Sanitäranlagen und dankte allen Helfern.

Ebenso ging ein großer Dank an Hardy Eggert, der im letzten Jahr das Amt des Platzwartes übernahm und sich hervorragend um unsere Anlage kümmert. Ein großes Lob erhielt Jochen Haker, der sich vorbildlich um die Belange des Clubhauses kümmert.

Die Arbeitsdienste haben im letzten Jahr über das Buchungssystem sehr gut funktioniert, es waren zu jeder Aktion genügend Helfer anwesend.

Ausblick 2025: aufgrund sehr hoher Kosten wurde entschieden, die Duschen erstmal nicht aufwendig zu sanieren, es wird an einer alternativen Lösung gearbeitet.

Die Firma Momme startet nächste Woche mit der Platzaufbereitung, der Platzaufbau ist für den 12.04.2025 geplant. Aufruf an dieser Stelle: Wer Arbeitsstunden leisten möchte, kann sich jederzeit gerne an Hardy wenden.

Jugendwarte Annabell und Dennis

Rückblick: die Mitgliederentwicklung ist auf einem ähnlichen Niveau wie auch im Vorjahr, es gibt insbesondere im Jugendbereich einen immens hohen männlichen Überschuss.

Hoodies wurden angeschafft in 2024, die Kids finden die super.

Die Clubmeisterschaften in 2024 waren ein voller Erfolg, diese sind ebenfalls für 2025 nach den Sommerferien geplant.

7 Mannschaften wurden in diesem Jahr gemeldet, genauso viele wie im letzten Jahr.

Das tolle Vereinsjubiläum im Sommer 2024 bleibt uns allen noch lange in toller Erinnerung, super Kinderolympiade, bei der auch die Tennisabteilung einen Parcours organisiert hat. Auch in diesem Jahr ist ein Vereins-Sommerfest geplant, allerdings in geringerem Umfang als zum Jubiläum.

Wichtiges Thema für 2025 ist die Verstärkung des Trainerteams. Aus unseren eigenen Reihen hat Jarne Bliß Trainerlizenz erworben und wird uns zur Verfügung stehen.

Tennis-Nachwuchs: In diesem Jahr sollen wieder Aktionen in Schulen stattfinden, um Werbung zu machen.

Sportwartin Sabine

Nachdem wir in 2024 9 Mannschaften gemeldet hatten, sind es in 2025 7 Mannschaften.

Der Tag der offenen Tür zu Deutschland spielt Tennis in 2024 war eine tolle Veranstaltung mit viel positivem Feedback, an das wir auch in diesem Jahr wieder anknüpfen möchten.

Auch das LK-Turnier soll im Jahr 2025 wieder auf unserer Anlage stattfinden
Das Nachturnier hat seit Langem in diesem Jahr wieder stattgefunden und hatte mit über 30 Anmeldung auch einen Teilnehmerrekord.

1. Vorsitzender Uli

Uli stellte die aktuelle Mitgliederstruktur vor, wir steigern von Jahr zu Jahr unsere Mitgliederzahlen. Wir haben viele Mitglieder, die aktiv das Clubleben mitgestalten. Aber es gibt immer noch einige Mitglieder, die gar nicht in Erscheinung treten und lieber zahlen als Arbeitsstunden zu leisten. Das zeigt sich an den Einnahmen aus nicht geleisteten Arbeitsstunden von über 4000 €.

Kurze Info noch zum Hauptverein: Das Jahr 2024 war durch viel positive Presse geprägt: Der FC Voran Ohe gewann viele Preise für die herausragende Vereinsarbeit, u. a. den 1. Platz beim „Bronzenen Stern des Sports“ und den 2. Platz auf Landesebene beim „Silbernen Stern des Sports“. Wir sind sehr gut aufgestellt und das Miteinander ist hervorragend. Baustellen hat der Verein weiterhin speziell im Bereich der in vielen Bereichen maroden Infrastruktur und auch in einigen Sparten durch den Mangel an Spartenleitungen und ehrenamtlichem Engagement. Tennis ist gut aufgestellt und weitgehend unabhängig, da wir nur im Sommer auf der Anlage sind und diese für unsere Belange funktioniert.

Schriftwartin Annika

Das freie Spiel mit vorrangig neuen Mitgliedern soll in 2025 wieder stattfinden.
Lob an alle, die im letzten Jahr fleißig Bilder und Berichte für den Blog geschickt haben

4. Kassenbericht 2024 durch die Kassenwartin und anschließender Bericht der Kassenprüfer

Sylvia stellte die Zahlen für 2024 vor. Es ist sehr viel Geld in Jugendabteilung geflossen, knapp 11.000 €, wir haben dafür Zuschüsse vom Hauptverein/Jugendkasse erhalten.

5. Entlastung der Kassenwartin sowie des gesamten Spartenvorstands für das Jahr 2024

Markus Althoff und Monika Kröcher haben die Kasse geprüft und beantragen die Entlastung des Vorstandes. Einstimmig genehmigt.

6. Budget 2025

Sylvia stellte das Budget für 2025 vor, es sind keine großen Anpassungen oder Ausgaben geplant. Das Budget wurde einstimmig genehmigt.

7. Update Sportstättensituation

Wir sind keinen Schritt weiter, es wurden gerade erst in der letzten Woche wieder Gespräche im Rathaus geführt. Aus diesen Gesprächen ist auch wieder nichts Konkretes herausgekommen.

Es muss jetzt erstmal in die Instandhaltung investiert werden. Die Duschen wurden aufgrund des Schimmelbefalls bewertet und wir haben einen Kostenvoranschlag über 2.500 € für eine professionelle Reinigung erhalten. Der Vorstand wird sich diesbezüglich beraten. Übernahme der Kosten durch die Stadt angestrebt.

8. Wahlen

- a. 1. Vorsitzende/r – bisher Ulrich Wesolowski

Annika Schrecklinger stellt sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt

- b. Jugendwart/in – bisher Annabell Damberg und Dennis Brinkmann

Dennis Brinkmann scheidet aus persönlichen Gründen aus. Catrin Wille-Woithe wird einstimmig gewählt, Annabell Damberg wurde einstimmig im Amt bestätigt.

- c. Schriftwart/in – bisher Annika Schrecklinger

Uli Wesolowski stellt sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt

- d. Außerhalb des Vorstandes

- i. Delegierte (8) und Ersatzdelegierte (8) für 1 Jahr

Delegierte und Ersatzdelegierte siehe Anlage 1

- ii. Kassenprüfer für 2 Jahre – Markus Althoff bis 2026, Monika Kröcher scheidet aus

Neue Kassenprüferin neben Markus Althoff wird Susann Pötter nach einstimmiger Wahl

9. Sonstiges

Es wurde seitens Jörg Kröcher das Thema Spielergemeinschaft angesprochen.
Eine gute Möglichkeit, dass sich teilnehmerschwache Mannschaften aus unterschiedlichen Vereinen gegenseitig verstärken

Es kam die Frage nach einem Tenniscamp für Erwachsene auf. Sabine und Andrea nehmen das Thema auf

Trainer für Ohe – sehr akutes Thema aktuell, Vorstand ist dran

Uli dankte allen Teilnehmern und beendete die Sitzung um 20:45 Uhr

10.03.2025 Annika Schrecklinger

Anlage 1

Vorstand Tennisabteilung		
Annika Schrecklinger	1. Vorsitzende	tennis@fc-voran-ohe.de
Stephan Reimer	2. Vorsitzender	tennis2@fc-voran-ohe.de
Sylvia Urban	Kassenwartin	kasse.tennis@fc-voran-ohe.de
Sabine Bänsch / Andrea Leicht	Sportwart	sportwart.tennis@fc-voran-ohe.de
Annabel Damberg, Catrin Wille-Woithe	Jugendwart-Team	jugendwart.tennis@fc-voran-ohe.de
Ulrich Wesolowski	Schriftwart	schriftwart.tennis@fc-voran-ohe.de

Gewählte Delegierte:

1. Jochen Haker
2. Hannes Wurlich
3. Jan Niemann
4. Mark Suhk
5. Jörg Kröcher
6. Jörg Limberg
7. Tanja Wesolowski
8. Frank Höfert

Gewählte Ersatzdelegierte:

1. Markus Althoff
2. Hermann Altefrohne
3. Dennis Brinkmann
4. Ulrich Wesolowski
5. Olaf Merz
6. Anne Kröpke
7. Sylvia Urban
8. Lars Kretzschmar